

mesh velocity

Eva; Hoffmann, 2D
Produktgestaltung
Abschluss 2024



Die Entwicklung morphender Strukturen im Automobilbereich verfolgt das Ziel, dem Verbraucher eine ansprechende Fahrzeugerfahrung zu bieten. Angesichts der anwachsenden Zeit, die wir in unseren Fahrzeugen verbringen, hat sich das Auto von einem simplen Fortbewegungsmittel weg und zu einem mittlerweile festen Bestandteil unseres Lebens entwickelt.

Die Strukturen gehen über eine bloße dynamische Anpassung zur Betonung von Formen hinaus und schaffen damit ein bewusst wahrnehmbares, haptisches Erlebnis.

Durch die Anlehnung an geometrische Muster entstehen Strukturen, die sich durch klare oder dynamische Konturen auszeichnen. Sie bieten neben einer faszinierenden haptischen Erfahrung auch eine stimmige Optik mit der die Strukturen eine spannende Dimension in ein Konzept bringen.

